

Par Dylan Rorato-Bavoux 3C

Aliens ou Égyptiens ?

Les pyramides ont-elles été construites par des aliens ou par des Égyptiens ?

Un peu de culture :

Khéops est le deuxième roi de la quatrième dynastie.

Il a succédé à *Snefrou* et précédé *Djédefrê*.

Il aurait régné aux alentours de 2600 avant notre ère.

Étymologie :

nom égyptien : Khoufou ('ku:fu:)

Signifie « il protège »

Connu sous le nom de Khéops (en grec Χέοψ)



pixabay

La pyramide de Khéops est la plus grande pyramide du site de Gizeh. Elle est considérée comme la première merveille du monde. Elle est la construction humaine la plus haute, massive, volumineuse et aussi la plus durable. Elle est encore aujourd'hui scrutée et étudiée sans relâche car elle comporte encore de nombreux mystères sur son architecture.

Les nombreuses particularités architectoniques et les exploits atteints pour sa construction en font une pyramide à part qui ne cesse de questionner la recherche.

Pyramide de Khéops :

Construction : vers 2560 av. J.-C

Volume : 2 592 341 m³

Base : ~ 230,30 mètres

Hauteur : initiale ~146,58 m
aujourd'hui 137 mètres



pixabay